

BIG ISSUE

Bupati Barru Didampingi Ketua PKK Resmikan Mushalla Hatika Mahmud Dusun Salesso

Ahkam - BARRU.BIGISSUE.ID

Apr 25, 2022 - 13:14



BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., meresmikan Mushallah Hatika Mahmud, di Dusun Salesso, Desa Balusu, Kecamatan Balusu, Kabupaten Barru, Ahad (24/4/2022).

Nama Mushallah Hatika Mahmud diambil dari nama kakak kandung Kakak Kandung H. Aksa Mahmud Founder Bosowa Group, Suami dari H. Abdul Kadir yang mempunyai Putra bernama H. Abd. Muttalib Kadir.

Persemian itu ditandai penggutingan pita oleh Suardi Saleh didampingi Ketua TP PKK Hasnah Syam bersama Sekda Barru Dr. Abustan, H Abdul Kadir suami dari Almarhumah Hj. Hatika Mahmud serta putranya H. Muttalib Kadir, menantu dan cucu serta keluarga besar di Salessso.

Bupati Barru Suardi Saleh dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kehadiran mushallah dimana diwakafkan oleh keluarga besar Almarhumah Hj. Hatikah Mahmud.

Dirinya berharap dengan adanya mushallah tersebut, selain menjadi tempat ibadah bagi warga setempat dan sekitarnya, juga dapat dimanfaatkan juga menjadi kegiatan keagamaan seperti Taman TK /TPA.

Dalam kesempatan itu, Suardi Saleh juga mengajak jamaah menjaga dan memakmurkan serta meramaikan mushallah ini.

"Mudah-mudahan masjid ini bisa menjadi tempat bersilaturahmi dengan masyarakat, dan mendapatkan ilmu dan keberkahan. Dan semoga yang mewakafkan tanah beserta bangunan mushallah tersebut mendapat pahala dan tempatnya surga", ungkap Suardi Saleh mendoakan.

Sementara, H.Muttalib Kadir yang mewakili keluarga Hj. Atikah Mahmud menjelaskan, mushallah ini dibangun diatas tanah seluas 8X15 dilengkapi fasilitas rumah untuk imam, wc terpisah bagi wanita dan laki-laki.

"Pembangunan mushallah ini untuk menjawab keluhan warga dusun Salessso, karena terlalu jauh memutar baru bisa sampai masjid yang ada di Dusun Lapasu. Mushallah ini berdiri diatas tanah milik kakeknya H. Mahmud orang tua dari Ibundanya Hj Atikah Mahmud kakak dari H. Aksa Mahmud pemilik atau Founder Bosowa", ungkapnya.

H. Thalib menambahkan, pembangunan mushallah ini telah melalui proses panjang karena rumah yang ada dibelakang itu adalah milik kakeknya H. Mahmud orang tua dari Ibunya dan Bapak H. Aksa Mahmud dan demi umat dan kesepakatan keluarga akhirnya berdirilah mushallah Hatika Mahmud.

(Ahkam/Andri)